

目录

二〇一九年第五期（总第 215 期）

■ 新媒体研究

基于语料库的新媒体语言透视。。。。。。。。崔希亮 (1)

融媒体时代的新闻语体。。。。。。。。赵雪 (15)

社交平台新闻话语的互文性分析

——以 Facebook 上有关南海问题的新闻为例。。。。。。辛斌 李文艳 (26)

论数字化时代汉语新兴高程度词

——言语的私人定制、语境管辖与高程度表达的语体风格倾向。。。。。。杨海明 (35)

■ 多模态研究

多模态感官系统：天官、仿人机器人、“修辞即做人”新释。。。。顾曰国 （48）

多模态话语建构中的系统、选择与供用特征。。。。。张德禄 胡瑞云 （68）

视觉隐转喻视角下的话语构建。。。。。。。。。。杨翕然 （80）

——第十届“望道修辞学论坛”暨第十三届语体风格学学术研讨会述评

刘婉晴 李建新（94）

《中国辞格审美史》出版。。。。。。。。。。闪洪（25）

本刊声明。 (93)

Contents

■ Studies on New Medium

- A Corpus-based Study of New Media Language **Cui Xiliang** (1)
- The News Register in the Media Convergence Era. **Zhao Xue** (15)
- An Intertextual Analysis of News Texts on Facebook as a Social Networking Platform. **Xin Bin & Li Wenyan** (26)
- On the New High Degree Words in Chinese in Digital Era:the Personal Customization and Context Control of Speech and the Stylistic Tendency of High Degree Expression **Yang Haiming** (35)

■ Studies on Multimodality

- Multimodality and Rhetoric: From *Xunzi*, Aristotle, TCM, Empiricism, Humanoid to Man. **Gu Yueguo** (48)
- System, Affordances and Choice in Constructing Multimodal Discourse **Zhang Delu & Hu Ruiyun** (68)
- The Discourse Construction in the Perspective of Visual Metaphonymies **Yang Xiran** (80)